

# Loz Chifladoz

Autor AGRAMAR  
viernes, 10 de octubre de 2008

Glifo que identifica a los Chifladoz

Los Tecnogenes de los orkoz les permiten heredar los conocimientos y la experiencia de sus antecesores, y les permiten mantener un alto nivel de tecnología. Los orkoz que heredan estas habilidades se les conoce por el nombre genérico de los "Excentrikoz" y son los Mekanikoz, los Matazanoz, los Kaporalez, los Zervezeroz....

Desafortunadamente no siempre resulta así: siempre existen unos pocos individuos cuyas influencias genéticas no consiguen combinarse apropiadamente. Algunos orkoz descubren en cierto momento que su mente se encuentra llena de distracciones y contradicciones. Ideas absurdas sobre el universo y todo lo que los rodea zumban de forma incesante en su cerebro. Curiosos fragmentos de conocimientos inconexos se filtran continuamente en sus conciencias.

Estos orkoz trastornados se les denominan "Chifladoz".

En combate son totalmente impredecibles: puede atacar como locos, mirar al vacío con la boca abierta, abrazar a algo y darle muchos besos,....

Aunque la mayoría de ellos están simple y sencillamente locos de atar, otros son genios inspirados cuyas invenciones e ideas son de inmenso valor para los orkoz. Todos los Chifladoz son impredecibles y terriblemente anaquicos, por lo que viven todos juntos y en el campo de batalla, luchan agrupados en un único pelotón o peña.

Los demás orkoz tienen el más absoluto respeto por los chifladoz, cuyas enloquecidas ideas son consideradas signos del favor de los dioses orkoz:

Gorko y Morko.

Suelen ser llamados Chifladoz pero suelen ser divididos en categorías:

Los fretikoz, los Paranoikoz, los Fobikoz, los Skizos, los Maniakoz, los Melakolikoz, Delirantez, Autiztaz, Frikiz y más categorías... cada uno con sus locuras y obsesiones.

Traducido y adaptado de la web Taran y del codex orko de la 2ª edición por Me